

Bueno pues la brigada de Venezuela ya ha comenzado, estamos en Caracas y a través de Berta (miembro del Centro de Integración Cultural- Comunidad) estamos conociendo como se está desarrollando el Proceso Revolucionario Bolivariano, la teoría, la práctica sus problemas, sus contradicciones.

Es un proceso que está naciendo por lo que las cosas van a diferentes ritmos tanto ideológico, como de implicación de la sociedad en el propio proceso bolivariano. Lo importante es que a pesar de todas las dificultades con las que se encuentran siguen caminando.

A través de las diferentes Misiones Sociales lo que están es dando respuesta inmediata a cuestiones como la sanidad, la educación, alimentación, Misión Barrio Adentro, Misión Ribas, Misión Sucre, casas de alimentación,.... y el pueblo participa y apoya todas estas iniciativas del gobierno, porque las valoran positivamente como oportunidad para avanzar y desarrollarse tanto como personas y como pueblo unido luchando por un objetivo común. Algo que hasta ahora en gobiernos anteriores no habían tenido acceso.

Por supuesto no todo es de color de rosa en esta revolución, la corrupción es la lacra con la que cargan, dentro de los ministerios, de las alcaldías, las juntas parroquiales, están trabajando funcionarios, puestos por los anteriores gobiernos que están obstaculizando todas las iniciativas de cambio y transformación, tanto las propias iniciativas del gobierno, como las iniciativas de los grupos o asociaciones de las comunidades de los diferentes barrios, que desde su pequeña acción por la cultura, el deporte, el arte día a día están luchando en contra de las injusticias sociales.

La brigada hemos tenido oportunidad de acercarnos a la Universidad Experimental Simón Rodríguez y conocer un programa experimental de aprendizaje, que lo querían eliminar. Programa que permitía a las personas que ya están trabajando en las comunidades de base formarse y obtener titulación universitaria, basada en la práctica del día a día.

Hoy hemos entrado en un aula de la Misión Sucre, en las que los participo antes se están formando para ser docentes. Es lo que llaman las aldeas universitarias, la universidad se ha municipalizado, de manera que todas las personas puedan tener fácil acceso a estudios universitarios. El intercambio ha sido muy interesante. Las personas están muy motivadas en el proceso que están llevando y en general con todo el proceso revolucionario.

Bueno compañeros, en estos días os seguimos informando desde Venezuela.

Y por supuesto hoy SIEMPRE 26, VIVA CUBA!!!!!!!!!!!!!!

Musus Vero